

Fecha: 23-02-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta Tipo: Opinión - Cartas Título: Inteligencia artificial Pág.: 13 Cm2: 31,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 No Definida

Inteligencia artificial

• Elon Musk advirtió de colapso laboral y riesgo existencial por la invasión de la inteligencia artificial.

Afirma que la IA pronto superará a médicos y abogados "por un amplio margen".

Nada novedoso lo que dice Elon, la medicina está ya tecnologizada, no solo en la toma de exámenes cuyos resultados uno puede pedir a SIRI que se los explique, ni que decir de las cirugías robóticas.

En el caso de los jurisconsultos, en varias ocasiones tanto jueces, como fiscales y defensores utilizan un argumento tan repetitivo, que parece que fueran un robot.

Héctor Martinez Díaz

